



Aspecto que presentaba el Paraninfo de la Universidad de Salamanca, prácticamente lleno en la constitución del Claustro. | ALMEIDA

## Rivero logra hacerse con el control de la Mesa del Claustro Universitario

Tras los ajustados resultados de las elecciones para elegir a los miembros del órgano de representación, el rector ahora ha aunado fuerzas ■ La asistencia superó el 82 por ciento

R.D.L. | SALAMANCA

No faltó casi nadie. La Universidad de Salamanca celebró ayer la sesión constitutiva del Claustro y los nuevos miembros del órgano de representación del Estudio no faltaron a la cita. Asistió cerca del 82 por ciento, una cifra de récord.

Ricardo Rivero ya puede respirar tranquilo. No hubo sorpresas y el rector se hizo con el control de la Mesa del Claustro, rodeándose de personas afines en todos los sectores.

Lo cierto es que la renovación del Claustro ha sido muy amplia, así que ayer se vieron muchas caras nuevas, pero también a otras que no lo eran tanto, aunque a algunos apenas se les haya visto por este órgano en los últimos años.

Después de que los claustrales tomaran posesión llegó la elección de la Mesa del Claustro. Podría parecer una cuestión de puro trámite, pero después de los ajustados resultados de las elecciones al Claustro, cuando el catedrático más votado fue Juan Manuel Corchado, contrincante de Rivero en los últimos comicios, era importante que Rivero lograra una Mesa a su favor y así ha sido. Purificación Galindo y Ferrán Fluxer, miembros de mayor y menor edad del Claustro, dieron paso a Nuria del Álamo y Kerman Calvo (profesorado doctor con vinculación permanente); Ana Belén Nieto (resto de profesorado); Laura Vicente (estudiantes posgrado); Lidia Pablos (alumnos grado); y Sebastián Bautista (personal de administración y servicios).



Kerman Calvo, Laura Vicente, Ana Belén Nieto, Ricardo Rivero, Fernando Almaraz, Lidia Pablos, Nuria del Álamo y Sebastián Bautista, miembros de la nueva Mesa del Claustro de la Universidad de Salamanca. | ALMEIDA

### LOS DETALLES

#### Próxima sesión, en febrero

Los nuevos claustrales tendrán una cita a mediados del mes de febrero, cuando está previsto que se celebre una sesión para analizar el Plan Estratégico que el equipo rectoral ha elaborado para los próximos años.

#### Cerca de 240 asistentes al inicio

Cuando dio comienzo la sesión constitutiva del Claustro Universitario había en el Paraninfo cerca de 240 asistentes de un total de 300, una cifra muy elevada pues en las últimas sesiones ordinarias la asistencia ha sido tan baja que ha costado que hubiera quórum, apenas un centenar de personas.

#### Nueva Mesa del Claustro

El más votado en la mesa del Claustro fue Kerman Calvo, con 168 votos, Nuria del Álamo obtuvo 159, los mismos que Laura Vicente, Ana Belén Nieto recibió 144, Lidia Pablos logró 127, y Sebastián Bautista, 125 votos.

## Besos, abrazos y “opositores”

La constitución del Claustro de la Universidad de Salamanca se tradujo en besos y muchos abrazos, y es que el máximo órgano de representación de la institución académica se caracteriza por ser punto de encuentro de docentes de todas las áreas, condición, estudiantes y personal de administración y servicios. El rector llegó puntual antes de que dieran las diez de la mañana, hora fijada para el inicio de la sesión constitutiva. Ya estaban sentados en las primeras filas los médicos Juan Blanco y Francisco Lozano, a los que saludó amigablemente el vicerrector de Profesorado, José María Díaz. Después se sumó María José Fres-

nadillo, la concejala que ayer cambió el Ayuntamiento por el Paraninfo.

Y en primera fila se sentaron algunos estudiantes que “desplazaron” a los decanos que llegaron más tarde y tradicionalmente ocupaban este lugar, como Francisco Javier García Criado (Medicina) y Vicente González (Filología), así que los representantes de los centros se sentaron separados. Pero ayer se pudo ver a muchos grupos, también a los que pueden considerarse “opositores”, o al menos con una candidatura propia en las pasadas elecciones al Claustro. No faltó María Ángeles Serrano con Ana Cuevas, Carmen Fernández Juncal,

Mariano Esteban y otros tantos profesores afines. Tanto su llegada al Claustro como su ubicación después en el Paraninfo dejaba entrever sus “amistades”, también la de Juan Manuel Corchado. Algunos de los miembros del equipo con el que concurrió a las elecciones a rector se reunieron a la entrada del Edificio Histórico para entrar todos juntos acompañándole. Y Juntos también salieron haciendo visible su existencia.

Y del Claustro al bar. La jornada concluyó antes de las doce del mediodía, así que muchos aprovecharon para seguir comentando la jornada con un aperitivo.